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Евангелие и вся Библия учат о важности личного отношения с Богом каждого
отдельного верующего: для Бога каждый из нас сотворен как уникальная и
неповторимая личность. Иисус учит обращаться к Богу как к Отцу, который с любовью
заботится о нас и даже знает, сколько волос у нас на голове (Мф 6, 6; Мф 10, 30-31).
Однако в то же время общинный аспект нашей веры подчеркивается практически на
каждой странице Святого Писания, и это не удивительно, если будем помнить, что
человек по своей природе – существо социальное. Для Израиля индивидуум
существовал только как часть избранного народа. Св. Павел за редким исключением
обращает свои послания к общинам верующих, а не отдельным христианам, призывая к
единству и взаимной любви. †      Ходить в храм важно не столько ради места (хотя и
оно имеет свое значение), а ради общины, которая там встречается, чтобы славить Бога
и совместно переживать свою веру. «Где двое или трое соберутся во имя моё, там Я
среди них», – говорит Иисус (Мф 18, 20). Не стоит забывать, что в молитве «Отче наш»
все просьбы во множественном числе. Верить «сами по себе», находясь вне Церкви,
которая является мистическим Телом Христа (Кол 1, 24) и кроме прочего заботится
также о правильности веры, просто невозможно. Многие из тех, кто решал
интерпретировать религию по-своему, оказывались в большом заблуждении. Кроме
всего вышеперечисленного, наша вера в Бога и общение с Иисусом, Сыном Божьим,
приносит радость, которой стоит делиться с другими!
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